

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le congrès national de la FNEC-FP-FO, réuni depuis 9h aujourd'hui lundi 18 octobre 2010 à Saint-Jean-de-Monts, apprend que les forces de l'ordre interviennent systématiquement contre les lycéens. Les chefs d'établissements semblent avoir reçu consigne de faire appel à la police. Les brutalités qui en découlent ont conduit à l'hospitalisation de plusieurs élèves à Chinon.

La répression et les provocations ne peuvent déboucher que sur de nouvelles tensions. Elles ne peuvent en rien régler les questions et l'inquiétude qui poussent les jeunes à rejoindre le mouvement qui ne cesse de se développer chez les salariés de tous les secteurs pour le retrait du projet de loi Woerth-Fillon-Sarkozy.

Le congrès de la FNEC-FP-FO comprend la réaction des jeunes et se félicite de ce qu'ils se soient saisis, avec une grande clairvoyance, de l'exigence du retrait du projet de loi sur les retraites.

La mobilisation massive des lycéens s'ajoute comme un facteur supplémentaire qui doit amener le gouvernement à prendre la mesure de l'attente de l'immense majorité des salariés et de la population à comprendre que seul le retrait de son projet de loi pourra ramener le calme, en particulier dans les établissements scolaires.

Saint-Jean-de-Monts, le 18 octobre, 15 heures
Vote unanime